

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT5408304

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
FRANK UNGER	03/13/2018
ALEXANDER SEL	03/13/2018
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	LEAR CORPORATION
Street Address:	21557 TELEGRAPH ROAD
City:	SOUTHFIELD
State/Country:	MICHIGAN
Postal Code:	48033
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Application Number:	16291976
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(248)358-3351
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
Phone:	2483584400
Email:	glorzenen@brookskushman.com
Correspondent Name:	BROOKS KUSHMAN P.C.
Address Line 1:	1000 TOWN CENTER
Address Line 2:	TWENTY-SECOND FLOOR
Address Line 4:	SOUTHFIELD, MICHIGAN 48075-1238
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	LEAR58657PUSA1
NAME OF SUBMITTER:	ERIN K. BOWLES
SIGNATURE:	/Erin K. Bowles/
DATE SIGNED:	03/04/2019
Total Attachments: 3	
source=Assignment#page1.tif	
source=Assignment#page2.tif	
source=Assignment#page3.tif	

Attorney Docket No. LEAR 58657 PUSA	Anwaltliches Aktenzeichen LEAR 58657 PUSA
ASSIGNMENT AND DECLARATION (37 C.F.R. 1.63) FOR UTILITY OR DESIGN APPLICATION USING AN APPLICATION DATA SHEET (37 C.F.R. 1.76)	ÜBERTRAGUNG UND ERKLÄRUNG (37 C.F.R. 1.63) FÜR EINEN GEBRAUCHSMUSTER- ODER GESCHMACKSMUSTERANTRAG MIT HILFE EINES ANTRAGSDATENBLATTS (37 C.F.R. 1.76)
Title of invention LIGHT PIPING FOR INTERIOR TRIM	Bezeichnung der Erfindung LIGHT PIPING FOR INTERIOR TRIM
As a below named inventor, I hereby declare that: This declaration is directed to: <input checked="" type="checkbox"/> The attached application, or <input checked="" type="checkbox"/> United States application or PCT international application number filed on _____ (I hereby authorize the insertion of the application filing date and number when they become known.) The above-identified application was made or authorized to be made by me. I believe that I am the original inventor or an original joint inventor of a claimed invention in the application. I hereby state that I have reviewed and understand the contents of the above-identified specification, including the claims. I am aware of the duty to disclose to the U.S. Patent and Trademark Office all information known to me to be material to patentability as defined in 37 C.F.R. § 1.56. NOW, THEREFORE, for good and valuable consideration, receipt of which is hereby acknowledged, I do hereby assign, sell and set over to <u>LEAR CORPORATION</u> , a corporation organized and existing under the laws of the state or country of <u>Delaware</u> , and having a place of business at <u>21557 Telegraph Road, Southfield, Michigan 48033</u> , hereinafter referred to as the ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives, my entire right, title and interest, domestic and foreign, in and to the inventions and discoveries in the above-identified application including the right of said ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives	Als unten aufgeführter Erfinder erkläre ich hiermit: Diese Erklärung bezieht sich auf: <input checked="" type="checkbox"/> den beigefügten Antrag oder <input checked="" type="checkbox"/> den US-Antrag oder internationalen PCT-Antrag Nummer _____ eingereicht am _____ Datum der Antragseinreichung _____ (Ich autorisiere hiermit das Einfügen des Datums der Antragseinreichung und der Antragsnummer, sobald diese bekannt werden.) Der oben genannte Antrag wurde von mir oder mit meiner Autorisierung gestellt. Ich glaube, der ursprüngliche Erfinder oder einer der ursprünglichen Miterfinder einer in dem Antrag beanspruchten Erfindung zu sein. Ich erkläre hiermit, dass ich den Inhalt der oben genannten Spezifikation geprüft und verstanden habe – einschließlich der betreffenden Ansprüche. Ich bin mir der Verpflichtung bewusst, dem U.S. Patent and Trademark Office alle Informationen offenzulegen, von denen ich weiß, dass sie für die Patentierbarkeit – wie definiert in Titel 37, Code of Federal Regulations, Paragraph 1.56 – von wesentlicher Bedeutung sind. Für eine angemessene Gegenleistung, deren Erhalt hiermit bestätigt wird, verkaufe, übertrage und transferiere ich hiermit an die <u>LEAR CORPORATION</u> – eine Aktiengesellschaft, die nach den Gesetzen des US-Bundesstaates Delaware organisiert ist und besteht und einen Firmensitz unter der Adresse <u>21557 Telegraph Road, Southfield, Michigan, 48033, USA</u> unterhält (im Folgenden „ <u>ABTRETUNGSEMPFÄNGER</u> “ genannt) – sowie deren Nachfolger, Bevollmächtigte oder andere gesetzliche Vertreter meine gesamten inländischen und ausländischen Rechte und Rechtsansprüche bezogen auf die Erfindungen und Entdeckungen im oben genannten Antrag. Dies schließt das Recht des besagten <u>ABTRETUNGSEMPFÄNGERS</u> , seiner Nachfolger,

to make applications and to receive Letters Patent for said inventions and discoveries in any and all foreign countries in its or their own name or names, or in my name, at its or their election, and I hereby assign, sell and set over to said ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives, all rights of priority, including any provisional applications, in and to said inventions and discoveries in all countries, including all applications claiming benefit of the filing date hereof, continuations, continuations-in-part, divisionals, reexaminations and reissue applications.

And I hereby agree for myself, my heirs, successors, assigns or other legal representatives to execute any and all papers, including applications for Letters Patent of any and all kinds and in any and all countries and to perform any and all acts which said ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives may deem necessary to secure thereto the rights herein assigned, sold and set over.

And I hereby represent and warrant that I have not granted any rights inconsistent with the rights granted herein.

I hereby acknowledge that any willful false statement made in this declaration is punishable under 18 U.S.C. 1001 by fine or imprisonment of not more than five (5) years or both.

Potential entitlement to remuneration under the German Law on Inventions of Employees (ArbErfG) is not affected by this assignment.

Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter ein, für besagte Erfindungen und Entdeckungen in deren Namen oder in meinem Namen – je nach ihrer Wahl – in jeglichen Ländern Patente zu beantragen und zu erhalten. Hiermit verkaufe, übertrage und transferiere ich an besagten ABTRETUNGSEMPFÄNGER, seine Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter alle Prioritätsrechte – einschließlich jeglicher vorläufigen Anträge (provisional applications) – bezogen auf besagte Erfindungen und Entdeckungen, die in jeglichen Ländern bestehen, darunter alle Anträge, die sich auf den Vorteil des Antragsdatums dieser beziehen, Fortsetzungen, teilweiser Fortsetzungen, Teilanträge, Neuprüfungen und Anträge auf Neuausstellung.

Ich erkläre hiermit für mich selbst sowie für meine Erben, Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter, einverstanden zu sein, jegliche Dokumente – einschließlich Patentanträgen jeglicher Art und in jeglichen Ländern – und jegliche Handlungen auszuführen, die besagter ABTRETUNGSEMPFÄNGER, dessen Nachfolger, Bevollmächtigte oder andere gesetzliche Vertreter als erforderlich ansehen könnten, um sich die hier verkauften, übertragenen und transferierten Rechte zu sichern.

Ich erkläre und garantiere hiermit, dass ich keinerlei Rechte gewährt habe, die mit den hierin gewährten Rechten nicht übereinstimmen.

Ich erkenne hiermit an, dass jegliche in dieser Erklärung abgegebenen absichtlichen Falschbehauptungen gemäß Titel 18, United States Code, Paragraph 1001 mit Geldstrafe oder Freiheitsentzug von bis zu fünf (5) Jahren oder beidem geahndet werden können.

Potentielle Vergütungsrechte unter dem deutschen Arbeitnehmererfindergesetz (ArbErfG) werden durch diese Erklärung nicht berührt.

LEGAL NAME OF INVENTOR

Inventor: Frank UNGER
Date: March 13 - 2018
Signature: [Signature]

RECHTSGÜLTIGER NAME DES ERFINDERS

Erfinder: Frank UNGER
Datum: March 13 - 2018
Unterschrift: [Signature]

Page 1 of 2 (Supplemental Sheet with Additional Joint Inventors is attached if necessary)

Seite 1 von 2 (Ein Ergänzungsblatt mit zusätzlichen Miterfindern ist beigelegt, falls erforderlich.)

Note: An Application Data Sheet (PTO/SB/14 or equivalent), including naming the entire inventive entity, must accompany this form.

Hinweis: Diesem Formular muss ein Antragsdatenblatt (Application Data Sheet, PTO/SB/14 oder äquivalent) beigelegt sein. Hierin ist die Erfinder-Rechtspersönlichkeit in Gesamtheit zu benennen.

Attorney Docket No.	Anwaltliches Aktenzeichen
Additional Inventors Page 2 of 2	Zusätzliche Erfinder Seite 2 von 2
SUPPLEMENTAL SHEET FOR ASSIGNMENT AND DECLARATION (37 C.F.R. 1.63) FOR UTILITY OR DESIGN APPLICATION USING AN APPLICATION DATA SHEET (37 C.F.R. 1.76)	ERGÄNZUNGSBLATT FÜR DIE ÜBERTRAGUNG UND ERKLÄRUNG (37 C.F.R. 1.63) FÜR EINEN GEBRAUCHSMUSTER- ODER GESCHMACKS-MUSTERANTRAG MIT HILFE EINES ANTRAGSDATENBLATTS (37 C.F.R. 1.76)
Title of invention LIGHT PIPING FOR INTERIOR TRIM	Bezeichnung der Erfindung LIGHT PIPING FOR INTERIOR TRIM

Legal Name of Additional Joint Inventor	Rechtsgültiger Name des zusätzlichen Miterfinders
Inventor: <u>Alexander SEL</u> Signature: _____ Date: <u>March 13 - 2018</u>	Erfinder: <u>Alexander SEL</u> Unterschrift: _____ Datum: <u>13.3.18</u>

Legal Name of Additional Joint Inventor	Rechtsgültiger Name des zusätzlichen Miterfinders
Inventor: _____ Signature: _____ Date: _____	Erfinder: _____ Unterschrift: _____ Datum: _____

Legal Name of Additional Joint Inventor	Rechtsgültiger Name des zusätzlichen Miterfinders
Inventor: _____ Signature: _____ Date: _____	Erfinder: _____ Unterschrift: _____ Datum: _____

Legal Name of Additional Joint Inventor	Rechtsgültiger Name des zusätzlichen Miterfinders
Inventor: _____ Signature: _____ Date: _____	Erfinder: _____ Unterschrift: _____ Datum: _____

Legal Name of Additional Joint Inventor	Rechtsgültiger Name des zusätzlichen Miterfinders
Inventor: _____ Signature: _____ Date: _____	Erfinder: _____ Unterschrift: _____ Datum: _____

Legal Name of Additional Joint Inventor	Rechtsgültiger Name des zusätzlichen Miterfinders
Inventor: _____ Signature: _____ Date: _____	Erfinder: _____ Unterschrift: _____ Datum: _____